

BAB VI

KESIMPULAN, SARAN, DAN KETERBATASAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian tentang Analisis Faktor-faktor yang Mempengaruhi Indeks Pembangunan Manusia di Provinsi Aceh tahun 2012-2016, dapat diambil beberapa kesimpulan, yaitu:

1. Variabel Produk Domestik Regional Bruto (PDRB) memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap Indeks Pembangunan Manusia di Provinsi Aceh tahun 2012-2016, yang artinya variabel PDRB memiliki kontribusi terhadap Indeks Pembangunan Manusia selama periode penelitian.
2. Variabel Fasilitas Umum memiliki Pengaruh positif terhadap Indeks Pembangunan Manusia di Provinsi Aceh tahun 2012-2016, yang artinya variabel Fasilitas Umum Memiliki Kontribusi terhadap Indeks Pembangunan Manusia selama periode penelitian.
3. Variabel Belanja Pemerintah di bidang Pendidikan berpengaruh positif yang artinya PDK memiliki kontribusi terhadap IPM selama periode penelitian.

B. Saran

Berdasarkan penelitian faktor-faktor yang mempengaruhi Indeks Pembangunan Manusia di Provinsi Aceh periode 2012-2016, adapun saran yang dapat di jadikan bahan pertimbangan dalam meningkatkan Indeks Pembangunan Manusia di Provinsi Aceh antara lain sebagai berikut:

1. Pemerintah daerah perlu menentukan kebijakan pembangunan dalam upaya menurunkan tingkat kemiskinan dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat di Provinsi Aceh. Adapun cara yang dapat dilakukan pemerintah dalam menurunkan tingkat kemiskinan dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat yaitu dengan meningkatkan pertumbuhan ekonomi dan meningkatkan pertumbuhan output perkapita masyarakat. Peningkatan pertumbuhan ekonomi dan output perkapita masyarakat diharapkan akan mempengaruhi konsumsi penduduk. Perubahan tersebut terutama dipengaruhi oleh tingkat pendapatan dan mendorong masyarakat agar tidak hidup konsumtif dan mengalokasikan sebagian dari pendapatan untuk ditabung sebagai modal dalam peningkatan produktivitas dan pada akhirnya dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat.
2. Upaya yang dapat dilakukan pemerintah dalam fasilitas umum meningkatkan tingkat kesejahteraan masyarakat salah satunya dengan membangun infrastruktur yang dapat merangsang kegiatan ekonomi masyarakat seperti fasilitas umum, pendidikan, dan infrastruktur pokok lainnya. Dengan adanya infrastruktur yang memadai diharapkan dapat meningkatkan produktivitas ekonomi masyarakat sehingga dapat memberikan dampak yang berarti khususnya bagi peningkatan sumber daya manusia serta peningkatan kualitas hidup masyarakat di Provinsi Aceh.

3. Bagi penelitian selanjutnya sebaiknya menggunakan data terbaru guna memperoleh hasil yang optimal mengenai perkembangan kualitas pembangunan manusia di Provinsi Aceh.

C. Keterbatasan Penelitian

Penelitian telah dilaksanakan sesuai dengan prosedur ilmiah, meskipun demikian masih memiliki keterbatasan antara lain:

1. Variabel yang mempengaruhi Indeks Pembangunan Manusia dalam penelitian ini hanya terbatas pada variabel PDRB, Fasilitas Umum, dan Anggaran Pemerintah di Bidang Pendidikan saja sedangkan, masih banyak faktor lain yang dapat mempengaruhi Indeks Pembangunan Manusia.
2. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah lima tahun, yaitu dari tahun 2012-2016. Akan lebih baik bila tahun yang digunakan lebih dari lima tahun guna memperoleh hasil yang lebih optimal. Hal ini disebabkan karena keterbatasan akses data dalam menyusun penelitian ini.